
Protokoll der Mitgliederversammlung der
Freund*innen der Karlsgarten- Grundschule e.V.
29.10.2019, 18:00 – 19:30  Uhr

anwesend: 13 Mitglieder 
Protokollantin: Katharina Simons
Kontakt: foerderverein.karlsgarten@gmail.com

TOPs
1. Bericht Frau Mallon (Mensa, Schulhof)
2. Auswertung Spaghettiessen
3. Infos aus dem Verein
4. Wahl des Vorstands
5. Satzungsänderung
6. Zwischenstand der Förderung im laufenden Jahr
7. Förderideen entwickeln
8. Aktivitätenplanung
9. Sonstiges
10.Termine

1. Bericht Frau Mallon (Mensa, Schulhof)
Schulhof: Es besteht Kontakt zu Herrn Brüll (Bezirk) bzgl. der Schulhofgestaltung. Der Auftrag 
wurde vergeben. Wann genau die Arbeiten beginnen, ist nicht bekannt. Evtl. werden die 8000,- des
Fördervereins nicht gebraucht, so dass wir uns für dieses Geld etwas anderes ausdenken müssen.
Mensa: Es gibt drei Möglichkeiten: a) Erweiterungsbau (unwahrscheinlich), b) Kunsträume der 
VHS (Caterer sagt, die seien mit einer Kraft schwer zu bewirtschaften) und c) Quergebäude EG 
oder 1. OG. Bisher hat sich die zuständige Bezirksstadträtin Frau Korte nicht dazu geäußert.

2. Auswertung Spaghettiessen
Es gab eine tolle Resonanz. Das Ziel, dass die neuen Eltern sich willkommen geheißen 
fühlen und sich untereinander kennenlernen, sowie auch die Arbeit des Fördervereins 
kennenlernen können, wurde erreicht. Es sind daraus 20 neue Mitgliedschaften 
entstanden. 
Zur Umsetzung: 6 Helfer ist eine ausreichende Zahl. Vorkochen zw. 15:00h und 16:00 hat 
gut geklappt. Soßen: z.T. wurde zuviel mitgebracht, Möglichkeit des Warmmachens fehlte. 
D.h. wir könnten Mikrowellen von Ramona anbieten. Vorschlag außerdem: 4-5 Eltern 
kochen große Mengen für alle. Dies müsste koordiniert werden. Besprechen wir vor den 
Sommerferien, wie wir es machen wollen.

3. Infos aus dem Verein
Wir haben jetzt ca. 120 Mitglieder. Es wird ein neues Logo geben, das sich an das neue 
Logo der Schule anlehnt. 

4. Wahl des Vorstands
Die zweijährige Amtszeit der Vorsitzenden Safiye Cavus und des Schatzmeisters Georg 
Rohde ist abgelaufen. Safiye Cavus erläutert den Mitgliedern, dass sie sich nicht erneut 
zur Wahl stellen will; Georg Rohde möchte erneut kandidieren. Die bisherige 
Stellvertretende Vorsitzende Kirsten Ulrich hat dem Vorstand mitgeteilt, dass sie ihr Amt zu
dieser Mitgliederversammlung aus persönlichen Gründen niederlegen will. Somit standen 



die Ämter  Vorsitzende/r, , Stellvertretende/r  Vorsitzende/r und
Schatzmeister/in  zur Wahl. 

Gewählt wurden für den  Vorsitzende: Yvonne Zindel (einstimmig) 
Stellvertretender Vorsitzender: Tobias Ziegler-Schmidt (einstimmig) 
Schatzmeister: Georg Rohde (12 Ja, 0 nein, 1 Enthaltung)

Wir freuen uns, dass alle Kandidat*innen ihre Wahl angenommen haben und begrüßen sie
im Vorstand. Gleichzeitig verabschieden wir Safiye Cavus und Kirsten Ulrich und 
bedanken uns für ihr Engagement.

5. Satzungsänderung
Ein Entwurf zur Satzungsänderung war den Mitgliedern rechtzeitig mit der Einladung 
zugesandt worden.  Die Intention wird den Anwesenden erklärt. Bei der Neufassung der 
Satzung im Februar war uns der Fehler unterlaufen, das Amt des Schriftführers im 
Gegensatz zu den anderen Vorstandsämtern nicht mit einer Vertretungsberechtigung  
Sinne des §26 BGB auszustattenf.  In der Änderung werden alle vier Vorstandsposten 
Vorstand im Sinne des §26 BGB sein. 

Die Satzungsänderung wurde abgestimmt und einstimmig angenommen.

6. Zwischenstand der Förderung im laufenden Jahr
Georg Rohde legte einen Finanzbericht vor. 

7. Förderideen
Da das neue Logo fertig ist, könnte nun ein Schul-T-Shirt entworfen werden. Der 
Förderverein kümmert sich um das Design und spricht sich mit der Schulleitung ab. 
Yvonne hat Kontakt zu einem Designer. Herr König wünscht sich Lauf-Shirts für die 
Sportler. Diese sollten an die Kinder abgegeben werden und nicht ausgeliehen werden. 

8. Aktivitätenplanung
Lichterfest im Hort am 29.11. ab 14:30 : Es wird wieder eine Liste ausgehängt werden, 
dies soll am Hort-Elternabend (Termin s.u.) geplant werden. Förderverein soll anwesend 
sein, die Einnahmen entgegennehmen. Organisatorisch ist ansonsten alles schon im Griff.
6.11. Hortelternabend, Förderverein-Werbeblock um 18:00 gewünscht.
Bildungsmesse 14.11. 14 - 16:00: Ramona bietet Getränke an.
Georg und Yvonne kaufen Weihnachtsbaum.

9. Sonstiges
Christoph weist darauf hin, dass die alte Webseite noch im Netz ist und Verwirrung stiftet. 
Er bietet an, sich mit dem Webauftritt des Vereins zu beschäftigen. 
Als Teil der Schule kann man sich bei der Taschengeldfirma in der Flughafenstr. gegen 
Selbstkostenpreis sein Fahrrad reparieren lassen.

10. Termine 
6.11.2019 17:00h Hortelternabend
14.11.2019 Bildungsmesse
29.11.2019 15:00h Lichterfest
25.02.2020 Jahreshauptversammlung 
16.5.2020 Flohmarkt 


	Protokoll der Mitgliederversammlung der Freund*innen der Karlsgarten- Grundschule e.V.

